
RI:ロータリーは機会の扉を開く (Let's make fellows) 友達を作ろう！

出席報告：29名　メーキャプ3名欠席11名　主席率：72.5％29名 メーキャプ3名 欠席11名 主席率：72.5％

会長方針：ロータリアンは手御携えて　月間テーマ：会員増強・新クラブ結成推進月間

本日のプログラム 齊藤勇司ガバナー補佐様卓話 東松山むさしRC募金活動

クラブ協議会大塚クラブ奉仕委員長 研修委員会清水副委員長 理事会役員菊池会員

地区大会のご案内　鯨井幹事 2020年11月3日参加しましょう！ 地区大会プログラム

神田会長 ：森田市長本日もお忙しい中ご臨席ありがとうございます。鯨井幹事：森田市長ようこそ！

須田清美：いつもお世話になります。私と妻の誕生日でした。盛島美智子：明日誕生日です。人間ドック

ノーチェックでした。！原口茂治：7月26日妻の誕生日でした。花をありがとうございました。

林好久：宮村明彦：高橋昇：鈴木幹枝：平田匠：平野貞美：小藤恵美子：牧野大俊：大塚会員

会報委員長：鈴木幹枝

国際ロータリー第2570地区

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARYCLUB

会長挨拶：八代市災害義援金募集活動に記事が8月14日読売埼玉に掲載されました！ガバナー補佐齊藤勇司様、

鶴ヶ島RC齊藤大祐会長エレクト様、本日はご訪問ありがとうございます。本日、幹事とともに東松山RCに出

席しました。コロナ禍の中、会員卓話等、今できることを考えて開催していくとのことでした。今後も大澤社

会奉仕委員長方針にある、ピオニーパークに寄贈したベンチにニスを塗る等、今出来る活動を行っていきたい

第1108回例会 2020年8月20日(木)ガーデンホテル紫雲閣19時点鐘 会長：神田 茂 幹事：鯨井美知子

出席報告：26名 メーキャップ0名 欠席14名 主席率：65.0％ 8月累計： 168.75％

神田会長：齊藤勇司ガバナー補佐様鶴ヶ島RC会長エレクト齊藤大祐様本日はよろしくお願いいたします

鯨井幹事：齊藤勇司ガバナー補佐様齊藤大祐会長エレクト様ようこそむさしへ！齊藤勇司：本日は卓話さて

いただきます。齊藤大祐：神田会長様東松山むさしRC皆様本日はお世話になります。野口健吉：８月7日妻の

誕生日でした。盛島美智子：林好久：高田正人：原口茂治：山下茂：高橋昇：平野貞美：小澤政治：中村善

博：小藤恵美子：宇津木智：鈴木幹枝：大塚織 会報委員長：鈴木幹枝

ニコニコボックス 本日もたくさん頂きました！



第2570地区

令和２年8月20日（木）第１１０8回 例会プログラム 於紫雲閣

● 開会の辞 原口茂治SAA

● 開会点鐘 神田茂 会長

● 心 唱 ロータリーソング （それでこそR・四つのテスト）

● ビジター紹介 山下茂 副会長

ガバナー補佐齋藤勇司 様 鶴ヶ島ロータリーC会長エレクト齋藤大祐 様

● 会長の時間 神田茂 会長

● 幹事報告 鯨井美知子 幹事

・9月例会プログラムが承認されました。

・11/3（火）ウェスタ川越にて地区大会が行われます（詳細については後日お知らせします）

・地区大会を記念して10/12（月）記念チャリティーゴルフコンペが開催されるので、

参加される方は事務局か鯨井まで連絡をお願いします。

・ガバナー公式訪問は9/10に3クラブ合同で行いますが、詳細は次回の例会で報告します。

・地区から依頼のあった九州豪雨義援金については、東松山市を通じて既に行っているので

改めて送金はしません。ロータリー情報誌には個別に行っている事実を報告しておきます。

● 出席報告 出席向上委員会 □高田正人委員長 □宇津木智副委員長

● ニコニコBOX報告ニコニコ委員会□牧野大俊委員長 □平田匠会員

● 委員会報告

● クラブ協議会 決算報告・監査報告。本年度予算案報告

● 卓話 ガバナー補佐齋藤勇司様

● 閉会点鐘 神田茂 会長

出席報告 出席 26 名（内メーキャップ 0 名）欠席 14 名 出席率 65.00%

ニコニコBOX 本日 45,000 円 前回まで 118,000 円 累計 163,000 円


